

Begros

Kika/Leiner kommt mit drei weiteren!

Freitag, 22.05.2015



Die lang erwarteten Neuzugänge beim Einkaufsverband Begros stehen fest. Nachdem die Branche lange spekuliert hat, gab das Unternehmen, das mit der Lutz-Gruppe sein größtes Mitglied und den damit verbundenen Einkaufsumsatz in diesem Jahr verliert, jetzt in einer Pressemitteilung bekannt, dass das ehemalige Atlas-Mitglied Kika/Leiner dem Verband ab dem 1. Juli diesen Jahres angehören wird. Ebenfalls ab dem ersten Juli wird Möbel Rogg (Balingen) ein weiterer Ex-Atlant zur Begros kommen, zum ersten Januar 2016 folgen dann Möbel Kempf (Aschaffenburg) sowie Möbel Pilipp, dessen Austritt aus dem Alliance Verband heute morgen bekannt gegeben wurde. Mit diesen Neumitgliedern steigt der Begros-Umsatz wieder auf 4,2 Mrd. Euro, so der Verband weiter. „Die Begros richtet sich mit einer neuen Aufstellung auf die Veränderungen in der Branche aus. Wir treiben den Umbau unserer Einkaufspartnerschaft aktiv voran, um noch leistungsfähiger zu werden und den Anforderungen der Zukunft zu entsprechen. Die neuen Gesellschafter passen hervorragend zu uns und stärken gleichzeitig das Gesamtprofil der Begros“, erklärte der Geschäftsführer der Begros GmbH, Rolf Ostermann.

[zum Seitenanfang](#)